

Dieses Jahr gingen wir mit 12 Karateka aus unserem Dojo bei NdM in Hannover an den Start.

Wichtig war es nicht, möglichst viele Pokale mit nach Hause zu nehmen,

sondern sein Bestes zu geben, um sich im insgesamt 270 Teilnehmer umfassenden Turnier durchzusetzen.

Alle zeigten einen starken Kampfgeist! Am Ende erreichte unser Team folgende Platzierungen:

Leander Kraus

1. Platz, Kumite ab 16 J.

2. Platz, Kata

Jan-Luca Mahlitz

1. Platz, Kumite ab 14 J.

2. Platz, Kata

Annika Schulz

1. Platz, Kata ab 17 J.

Marcel Otte

2. Platz, Kata ab 16 J.

Tabitha Böttger

2. Platz, Kumite ab 14 J.

3. Platz, Kata

Claudia Brandin

3. Platz, Kata ab 12 J.

Jolina Demann

3. Platz, Kumite ab 14 J.

